



Illkirch Graffenstaden, le 6 janvier 2026

Nous avons le plaisir de vous annoncer le rapprochement, effectif au 17 décembre 2025, entre **ESARIS INDUSTRIES** et **Systèmes et Connectique du Mans (SCM)**.

Cette opération stratégique vient renforcer l'activité connectique pour environnements sévères **d'ESARIS INDUSTRIES** avec la forte expérience de **SCM** (anciennement Deutsch – CKB) en développement de produits (25 collaborateurs dédiés et un laboratoire d'essais complet) pour les marchés de **l'Energie, du Ferroviaire, de l'Aéronautique, de la Défense et du Nucléaire**.

Avec une vision commune et des valeurs alignées, nos sociétés offriront à leurs clients :

- **des compétences techniques étendues,**
- **des capacités industrielles françaises renforcées,**
- **une gamme consolidée de produits et de services,**

afin de répondre à leurs enjeux et soutenir leurs projets et leurs ambitions.

Parallèlement, **ESARIS INDUSTRIES** continue son plan de développement de ses **activités d'Electromécanique** (contacts électriques, composants, et sous-ensembles) et ainsi que de sa gamme de rails électriques **MOBILIS**.

Le nouvel ensemble ainsi constitué réalise un **CA consolidé de 100M€**.

Dans le cadre de cette opération, **Bpifrance Investissement** renouvelle son soutien à **ESARIS INDUSTRIES** par l'entrée des fonds **DEFINVEST (DGA)** et **Capital Région 3**.

Afin de déployer pleinement ces capacités élargies et tirer le plein bénéfice de ce rapprochement pour nos clients, **Bruno Russo** et **Frédéric Kleindienst** seront respectivement **Président** et **Directeur Général** d'**ESARIS INDUSTRIES** et de sa nouvelle filiale **SCM**.

Ils s'appuieront sur le comité de direction pour saisir pleinement les opportunités créées par ce rapprochement, au service des clients du Groupe.

Nos équipes techniques et commerciales seront heureuses de vous présenter ce rapprochement prometteur lors de vos prochaines rencontres.

Bruno Russo

Président

Frédéric Kleindienst

Directeur Général



Illkirch Graffenstaden, January 6, 2026

We are pleased to announce that, effective December 17, 2025, **ESARIS INDUSTRIES** and **Systèmes et Connectique du Mans (SCM)** have merged.

This strategic merge strengthens **ESARIS INDUSTRIES'** harsh-environment connectivity activities through **SCM's** strong expertise (formerly Deutsch – CKB) in product development, with 25 dedicated employees and a fully equipped testing laboratory, serving the **Energy, Railway, Aerospace, Defence, and Nuclear** markets.

With a shared vision and aligned values, our companies will offer their customers:

- **extended technical expertise,**
- **reinforced French industrial capabilities,**
- **a consolidated range of products and services,**

to address their challenges and support their projects and ambitions.

At the same time, **ESARIS INDUSTRIES** continues to implement its development plan for its **Electromechanical activities** (electrical contacts, components, and sub-assemblies), as well as for its **MOBILIS** electric power rail range.

The newly formed group will generate **consolidated revenue of €100 million**.

As part of this transaction, **Bpifrance Investissement** renews its support for **ESARIS INDUSTRIES** through the entry of the **DEFINVEST (DGA)** and **Capital Région 3** funds.

To fully deploy these expanded capabilities and maximize the benefits of this combination for our customers, **Bruno Russo** and **Frédéric Kleindienst** will serve respectively as **President** and **Chief Executive Officer** of ESARIS INDUSTRIES and its new subsidiary, SCM. They will rely on the Executive Committee to fully seize the opportunities created by this combination, in the service of the Group's customers.

Our technical and sales teams will be pleased to present this promising combination to you during your upcoming meetings.

Bruno Russo
President

Frédéric Kleindienst
Chief Executive Officer